



WIRKSAME HILFE FÜR SYRISCHE FLÜCHTLINGSKINDER

WIRKSAME HILFE FÜR SYRISCHE FLÜCHTLINGSKINDER
UNICEF Deutschland dankt dem Bundesministerium für wirtschaftliche Zusammenarbeit und Entwicklung für seine kontinuierliche Unterstützung für syrische Flüchtlingskinder. Das BMZ hat hierfür heute weitere sechs Millionen Euro bereitgestellt. Mit den Mitteln wird UNICEF Bildungsprogramme sowie Schutzmaßnahmen für Flüchtlingskinder in den Nachbarländern Syriens durchführen. Die Hauptleidtragenden der syrischen Tragödie sind die Kinder. Es droht eine verlorene Generation, desillusioniert und ohne Hoffnung auf einen Neuanfang", erklärte Christian Schneider, Geschäftsführer von UNICEF Deutschland. Die deutsche Bundesregierung und das Bundesministerium für wirtschaftliche Zusammenarbeit und Entwicklung sind ein Garant dafür, dass die UNICEF-Hilfe für die syrischen Flüchtlinge trotz der schwierigen Situation weitergehen kann. Hierfür danken wir sehr", so Schneider. Deutsches Komitee für UNICEF
Hönninger Weg 104
50969 Köln
0221-93650-0
Telefon: 0221-93650-279
Mail: mail@unicef.de
URL: <http://www.unicef.de/>

Pressekontakt

Deutsches Komitee für UNICEF

50969 Köln

unicef.de/
mail@unicef.de

Firmenkontakt

Deutsches Komitee für UNICEF

50969 Köln

unicef.de/
mail@unicef.de

UNICEF - Weltweite Hilfe für Kinder
Seit 1946 arbeitet UNICEF für das Wohl der Kinder dieser Welt. Mittlerweile ist UNICEF in 161 Ländern tätig. In 37 Staaten informieren Nationale Komitees über die Arbeit von UNICEF, verkaufen Grußkarten und sammeln Spenden. UNICEF arbeitet auf der Grundlage der UN-Kinderrechtskonvention, die die 191 Mitgliedsstaaten verpflichtet, das Überleben der Kinder zu schützen, ihre Entwicklung zu fördern, sie vor Missbrauch und Gewalt zu schützen und sie an wichtigen Entscheidungen zu beteiligen. In vielen Ländern ist es UNICEF in den vergangenen Jahren gelungen, die Situation der Kinder zu verbessern. Doch es bleibt viel zu tun. Lesen Sie hier mehr über die Arbeit und die Erfolge von UNICEF und begeben Sie sich auf eine virtuelle Reise zu UNICEF-Projekten in aller Welt.